

# К вопросу о реализации механизма административно-правового регулирования противодействия экстремизму и терроризму в Российской Федерации

**Канунникова Наталья Геннадьевна,**

*начальник кафедры государственных и гражданско-правовых дисциплин*

*Северо-Кавказского института повышения квалификации (филиал)*

*Краснодарского университета МВД России,*

*кандидат юридических наук, доцент*

*360016, Кабардино-Балкарская Республика, г. Нальчик, ул. им. Т.К. Мальбахова, дом 123*

*E-mail: natali6977@yandex.ru*

Административно-правовое регулирование осуществляется в большинстве сфер жизнедеятельности российского общества и государства, поскольку позволяет весьма детально регламентировать функционирование различных участников общественных отношений. На основе теоретико-правовых подходов вышеназванный механизм определен как совокупность административно-правовых средств, путем использования которых обеспечивается борьба с проявлениями экстремизма и терроризма в Российской Федерации. Акцентируется внимание на необходимости расширения полномочий в рамках осуществления контрольно-надзорной деятельности компетентных органов государственной власти в части регулирования использования информационных технологий, посредством которых могут распространяться материалы экстремистского и террористического содержания, а также в целом проводится организация деятельности подобных противоправных группировок.

**Ключевые слова:** экстремизм, терроризм, противодействие экстремизму и терроризму, административно-правовое регулирование, российское законодательство.

## On the Issue of Implementation of the Mechanism of Administrative Legal Regulation of Countering Extremism and Terrorism in the Russian Federation

**Natalya G. Kanunnikova**

*Head of the Department of State, Civil and Legal Disciplines*

*of the North Caucasian Institute of Advanced Training (Branch)*

*of the Krasnodar University of the Ministry of the Interior of Russia*

*PhD (Law), Associate Professor*

Administrative and legal regulation takes place in the majority of life spheres of the Russian society and state as it allows for rather detailed regulation of functioning of various members of public relations. Based on theoretical-legal approaches, the above mechanism is defined as a complex of administrative and legal means, the use of which provides for fighting manifestations of extremism and terrorism in the Russian Federation. Attention is paid to the need for the extension of powers within control and supervision activities of competent state authorities in regulating the use of information technologies, by which extremist and terrorist materials can be distributed and activities of such illegal groups can be arranged.

**Keywords:** extremism, terrorism, countering extremism and terrorism, administrative legal regulation, Russian laws.